

quote
of the day

“

Di tengah mobilitas yang mulai meningkat dan aturan bepergian yang mulai melonggar, Allianz Utama Indonesia menawarkan solusi perlindungan asuransi perjalanan yang turut melindungi nasabah dari risiko COVID-19 selama perjalanan.

”



Sunadi Tan
Presiden Direktur
Allianz Utama Indonesia

~ dalam Malam Apresiasi & Buka Puasa
Bersama Pimpinan Redaksi Media di Jakarta

ALLIANZ INDONESIA MASUK DALAM LINKEDIN TOP COMPANIES 2022



Allianz jadi satu-satunya perusahaan asuransi yang masuk dalam daftar LinkedIn Top Companies 2022 di Indonesia. Allianz Indonesia dinilai sebagai salah satu perusahaan terbaik untuk karyawan dalam mengembangkan karier berdasarkan beberapa kriteria penilaian.

Allianz Life Indonesia raih 7 penghargaan dalam

Unit Link Awards 2022

dari Media Asuransi



PAHAMI SOAL PERLINDUNGAN DAN INVESTASI ASURANSI UNIT LINK

Allianz Indonesia berikan edukasi produk asuransi yang dikaitkan dengan investasi (PAYDI) atau lebih dikenal dengan *unit link* dan manfaatnya. Edukasi melalui webinar bertajuk "#YukPahami PAYDI dan Manfaatnya" itu diharapkan dapat memberikan pemahaman kepada masyarakat atas kebutuhan dan profil risiko sebelum membeli produk PAYDI. Nasabah harus memahami profil risiko masing-masing untuk memilih dan mempertimbangkan dana investasi yang tepat, sebelum menentukan jenis dana untuk alokasi investasi pada PAYDI.

Allianz 

explore Allianz



#YUKPAHAMI

Alur Pembelian Asuransi Jiwa sampai Polis Aktif

ALLIANZ INDONESIA RAIH PENGHARGAAN INDONESIA SHARIA FINANCE AWARDS 2022



Allianz Indonesia raih penghargaan Indonesia Sharia Finance Awards 2022 untuk kategori "Indonesia Best Sharia Finance 2022 with Outstanding Innovative of Development Sharia Insurance Product" yang diselenggarakan oleh Warta Ekonomi sebagai apresiasi kepada perusahaan maupun lembaga keuangan syariah yang berkontribusi gemilang mewujudkan kemajuan ekosistem keuangan syariah Indonesia.

ALLIANZ INDONESIA SELENGGARAKAN BLUE EAGLE AWARDS NIGHT 2022



Untuk memberikan apresiasi kepada para tenaga pemasar yang luar biasa dari Mitra Allianz Bancassurance, Allianz selenggarakan Blue Eagle Awards Night 2022. Di tahun 2021, Allianz telah menjadi pemimpin pasar (#1 dalam penjualan APE) berdasarkan Laporan AAJI Q4 2021, yang berarti Allianz mengambil peran kunci dalam mengasuransikan lebih banyak orang Indonesia.

ALLIANZ LIFE INDONESIA RAIH TOP DIGITAL COMPANY AWARD 2022 DARI MAJALAH MARKETING



Allianz Life Indonesia berhasil meraih penghargaan Top Digital Company Award 2022 dalam kategori Asuransi Jiwa dari Majalah Marketing setelah meraih total parameter penilaian 76,29 berdasarkan hasil survei yang dilaksanakan kepada >2.000 responden yang tersebar di seluruh Indonesia dan penilaian dewan juri berdasarkan Digital Company Index.